

## Sorprende Banxico a analistas (Reforma 06/09/13)

Sorprende Banxico a analistas (Reforma 06/09/13) Por Reuters Cd. de México México (06 septiembre 2013).- Diversos analistas calificaron como sorpresiva la decisión del Banco de México de recortar en 25 puntos base la tasa clave de interés, en medio de la desaceleración de la economía local, que dijo fue más débil de lo esperado en el segundo trimestre. Es la segunda ocasión en lo que va del año, que Banxico recorta su tasa de fondeo. "Es una acción muy atinada por parte del banco central. Estamos en un entorno de crecimiento muy débil en México con una inflación muy controlada", dijo Alonso Cervera, economista de Credit Suisse. "Creo que es un día muy importante para el banco". "Como cierran el comunicado es que es una postura neutral, pero aún con una postura neutral bajaron de julio a hoy. Yo creo que va a depender mucho de cómo vengan las cifras (un nuevo movimiento de la tasa)". En tanto, Gerardo Román, director de mesa de capitales en Actinver, dijo que "me parece muy bueno. Lo hicieron de manera inesperada. Nadie sabía que lo iban a hacer y eso le da más impacto". Consideró que con la medida quieren darle el impulso a la economía. "Desde mi punto de vista hay una expectativa de que el tipo de cambio se puede debilitar, pero va a operar ordenadamente, obviamente eso fue lo que a mí más me sorprendió (...) el riesgo que yo personalmente le veía es que se podía ir mucho y de manera desordenada, pero Banxico no lo ve así", dijo Benito Berber, analista de Nomura Securities. "Las preocupaciones sobre la desaceleración económica han creado un efecto que es lo suficientemente importante para llevarlos a moverse", dijo Enrique Álvarez, economista en Ideaglobal. "Esto probablemente es el inicio de un ciclo expansivo", dijo Italo Lombardi, economista en Standard Chartered. Ellos ahora están usando el hecho de la debilidad económica para relajar su política, indicó. La decisión de hoy de Banxico contrasta con la medida tomada por Brasil que elevó la semana pasada su tasa Selic hasta un 9 por ciento. De los 20 analistas encuestados por Bloomberg, todos, excepto uno, habían pronosticado que Banxico dejaría sin cambio su política monetaria. Con información de Bloomberg Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo